

Hoy en Huelva, en su intervención en el foro Dialogando

Tellado: La corrupción era y es el objetivo “número uno” del Gobierno podrido del “número uno”

- El portavoz del GPP en el Congreso, Miguel Tellado, afirma que nada es casual porque todo forma parte de una enorme trama que se extiende por todo el entorno del Gobierno como una red de autopistas, con el presidente del Ejecutivo como “centro de todo ese entramado de carriles”
- “Que no nos cuenten ahora que la trama acababa en el número 2 porque todo número 2 tiene un número 1, y sabemos perfectamente que *El Uno* es Sánchez”, añade
- Subraya que no se trataba de luchar para continuar en Moncloa por la acción de gobierno, sino de seguir “el negocio” con gente que estaba haciéndose de oro, blindándose con los recursos del Estado por si algo salía mal
- Considera que Víctor de Aldama, que en los informes policiales figura como “nexo corruptor”, es el perejil de todas las salsas y los nexos corrompidos con los que se engancha son la plana mayor del sanchismo: Ábalos, Marlaska, Armengol, Torres, Ribera, Maroto, Illa, Calviño o Begoña Gómez
- “El sanchismo ha empezado a entrar en prisión”, resalta, dado que dicho empresario está preso sin fianza y gestionaba negocios en varios ministerios, era colaborador de Interior, conseguía casas como regalo a ministros e incluso lograba la autorización de Sánchez para sus planes mascarillas, oro venezolano, Air Europa e hidrocarburos
- “Está claro que la familia Sánchez-Gómez, como ‘captadores de fondos’, valen su peso en oro”, manifiesta el portavoz del GPP, quien considera que “el Gobierno no ha sido víctima de un estafador sino partícipe y colaborador necesario de toda la corrupción
- Recuerda que el Ejecutivo ha subido un escalón en la degeneración institucional y directamente tenemos al que tiene que perseguir los delitos sentado en el banquillo por cometerlos, en referencia al fiscal general
- Agrega que, esta semana, “el *sanchismo* empieza a sentarse ante el Supremo con la imputación de García Ortiz”, que debe dimitir inmediatamente
- “Lo que Sánchez ha pretendido no es más que exportar al ámbito nacional ese modelo histórico de hacer política del PSOE andaluz”, resalta